

校内意見発表会学年代表決定!

先週、各学年ごとに意見発表会を実施しました。今年から生徒数が増えたため、学年意見発表を経ての校内意見発表会となりました。その結果男女1名ずつの代表が決定しました。代表者は次の通りです。

- ◎1年男子 野田 晴天 「世界の水問題」
- ◎1年女子 池村 愛音 「母の一言」
- ◎2年男子 上田 脩太 「目はうそをつかないかも知れない」
- ◎2年女子 仲里 和歌子 「コロナウィルスと共に生きる」
- ◎3年男子 末吉 英星 「人と人のつながり」
- ◎3年女子 東浜 ななみ 「AIの活躍と人にできること」
- ◎3年女子 川満 夕 「悩みを力に変えて」

代表の皆さん、18日の校内意見発表会までにしっかり準備をして良い発表ができるよう頑張ってください。



基礎力テスト⑦

10日(木)に第7回基礎力テストを実施しました。今回は1年生が数学、2年生が英語、3年生が理科でした。3年生は全員合格でしたが、2年生が合格率70%、

1年生においては、合格者が3名(合格率19%)という結果でした。本校では基礎力テストが中間テストの代わりに意味合いがありますので、決して甘く考えないでください。基礎的内容が出題されますので、しっかり準備していたら不合格になることはまずないと思います。不合格になった生徒は、次は絶対に合格するという気持ちでしっかり準備してほしいと思います。



第3回校長講話

9日(水)に校長講話を行いました。今回は、コロナ禍で考えたことということで、「当たり前って何だろう」というテーマでお話ししました。新型コロナ

のせいで今まで当たり前できていたことができなくなり、「当たり前の日常」がいかに「有り難い」ものであったかを改めて感じさせられたということで、当たり前の日常の裏には多くの人の支えがあることに気づき、感謝の気持ちを持ってほしいとの思いでお話ししました。「当たり前は有り難いこと」です。感謝!

今週の予定

14	月	PTA役員会
15	火	
16	水	スピーチ集会④、校内研修
17	木	基礎力テスト⑧
18	金	校内意見発表会、授業参観日
19	土	
20	日	

